



## Sheinbaum adelantó que habrá más apoyo humanitario a Cuba: “No se puede ahorcar a un pueblo así”

Este lunes, la Armada de México trasladó más de 800 toneladas de víveres y artículos de primera necesidad hacia la isla caribeña

09 Feb, 2026 09:37 a.m. EST



Este lunes en la Mañanera, la presidenta **Claudia Sheinbaum respaldó a Cuba** y aseguró que el **apoyo humanitario** seguirá:

“Sí habrá más apoyo. El pueblo de México siempre es solidario, nadie puede ser omiso a la situación que está viviendo en este momento el pueblo de Cuba, por las sanciones que se están imponiendo por parte de Estados Unidos, de una manera muy injusta, a cualquier país que envíe petróleo. Vamos a ayudar al pueblo de Cuba como siempre se ha ayudado, en cualquier momento, a pueblos que lo necesitan. Esa es la esencia del pueblo de México, la fraternidad”, dijo la mandataria.

Sheinbaum aseguró que su gobierno continúa haciendo las gestiones necesarias para poder enviar petróleo y enfatizó que esta ayuda debe ser independiente de ideologías políticas.

[Sheinbaum adelantó que habrá más apoyo humanitario a Cuba: “No se puede ahorcar a un pueblo así” - Infobae](#)